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Oggetio: r isposta interrogazione UNIBIOS (prot. 12937 e ns proi.  134g0)

A seguito del la nr:ova interrogazione con r ichiesia urgente di r isposta scri i ta, prot.

136919 del 17 apri le 2008, cesidero esporre, per l 'ennesima volta, alcune err idenze con jo

scopo di spiegare, augurandomi, in modo definit ivo, i l  percorso che l 'Azjenda uNiBlos ha
dichiaraio di intraprendeie.

Nell ' incontro pubblico aperto ai la ci i tadinanza, svoltosi i l  24 qennaio u.s al la
presenza del Dott.  Farisogl io, a nome di tJNiBlOS, cjej Doti .  Gueri ' ini  per la Provincia oi

l , iovaia e dei l  lng. Laria, membro del!a commissione Tecnica per i i  ccrnune di rrecare.
riiengo sia steta data spiegazione a tutii i Ciitadini pi'esenii, con esiiema chiarezza.
dìsoonibi l i tà e dovizia di oar-t icolari .



l l  Dott Farisogl io e i l  Doit.  Guerrini hanno i l lustrato, anche con l ,ausi l io di sl ides. i
del iagl i  tecnici der piano dì adeguamento, dando .sposia a tut i i  i  quesit i  con grande
p roiessiona l i ià.

i l  Doit Farisogi io si e, inoltre, reso disoonibi le a fai '  vrsitare i l  si to di UNIBIOS.
oggetto del l 'A. l .A. ,  proprio per tranquii l izzare urteriormente i  ci t iadini.  Ritengo, quindi,  che
I ' informazione cr sia stata e che i i  piano cì i  adeguamenlo, con scadenza 31 marzo 2oog.
abbia seguiio i l  suo corso.

comunque, siccome a Voi questc non basta, srnlet izzo di seguito ipunti  sarienti .  r l
programma presentato era stato art icolato con una serie di prescrizioni.  che, si  possono in
slntesi r iassumere:

o L'esecuzione da parte del la società del piano d'adeguamento presentato nel le
ult ime sedute del la conferenza, che prevedeva la dismissione dej le produzioni a maggiore
impatto ambientale e la revisione impiantist ica e gestionaie di tutte le altre, per adeguarle
da un punto di vista del la sicurezza per i lavoratori  e per I 'ambiente.
o l l  fermo tecnjco degli  impiani i  pei- iui io i l  tempo necessario per metiere in atto i l
piano suddetto

o L' ist i tuzìone di una commtssione tecnica di control lo, costi tuita dai rappresentanti
degi i  Organismi cj i  control lo, cjel l 'Azienda Intercomunale Acque Ovest Ticino e del Comune
di Trecaie.

. Adeguamentistruttural idel lostabi i imenlo.

'  Adeguamento derre tecniche di gestione delra sicurezza e ambientari .
.  Rumore .

. P..!f!uti.

o  Scar ich i  id r i c i .

.  Emissioni  in  atmosfera.

e  p ian i  d i  rnon i to ragg io  e  d i  ccn t ro l lo

Nel l ' incontro Ctel  24 gennaio,  i l  Dot t .  Fa; ' isogi ic ,  fece chia i -ez7a sLj  una
, j i re i  r i ìo i iù  i ' i ievani i ,  quai i :

'  i l  ferrno Ci t i_:t te le produzicni;

e lo speci í ico che ie at l iv í ia  res ic 'ue ccnsis ievano esciusivar í lente nei la
ímo ian i l  d is rness i ,  ne l la  ges t icne  de l  c . jecura ic re  seccn io  g i i  acccrc j i
A IA  e  ne l le  a i t i v i rà  c i  f in issagg ic  in  camera  D ianca
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l l  Dott.  Farisogl io i i lusiro anche i l  piano di adeguamento del l 'Azienda, che, conststeva
essenzialmente nel r iprendere le sole produzloni del la Pancreatina e dei composti  del
Ferro, nonché nel proseguire ie ai i iv i ià di f inissaggio in camera bianca, con un certo
rid imensioname nto del le att ivi tà aziendaii .

Questo in sintesi lo storico, queìlo che e a tut i i  noio. L'ulteriore e'roluzione del la
vicenda è, in realtà, molto recente.

A metà febbraio, durante una r iunione del la commissione Tecnica, i l  Dott.  Giraudi, a
nome di uNlBlos, annuncio che l 'Azienda, aveva valutato eccessivc l ' ìmpatto bconomrco

degli  adeguamenti necessari per'  le procuzioni che, inizialmente, avevano ipotlzzato di
proseguire. L'Azienda sosteneva dei costi  troppo elevati  r ispetto al feedback in termini

economici;  per tale ragione uNIBlos decise di dismettere anche la produzione di

Pancreatina.

Questa decisione, comunicata verbalmente, è stata poi utíicìalizzata con una lettera

del 27 Marzo.

Le uniche lavarazioni r imasie nel lo stabi l imento sono: i !  f inìssaggio ìn camera bianca

ed una piccola produzione di composti  del Ferro, i l  cui adeguamento al le prescrizioni

dell'Autorizzazione lntegrata Ambientale è molto più semplice, avendo un impatto

ambientale del tutto trascurabi le.

A questo punto la ABC Farmaceuticl ,  che ha già inviato una perìzia giurata sul la
produzione dei composti  del Ferro, che sarà 'raluiata dal la commissione, dovrà:

Presentare i l  piano definit ivo di impermeabil izzazione del reparto chimico e

capiazione del le acque meteor iche,  che ha g ia dato in vers ione quasi

cof^f l  pleta.

Presentare  i  p ian i  de f in i t i v i  d i  ges t ione de l la  s icu  rezTa e  de i l ' ambien ie

Presentai 'e  per iodicamente i  dat i  del  moni toraggio ambienta le a l la

cornmissione e,  successivamenie a l le  autor i ta d i  contro l lo .
n ^ - ^uate coí -so a l la  bon i f ica  de i  suo l i  secondo i i  p iano aDOi 'ovato  ne l la  re ia t iva

confei 'en7a.

Questc  u i t imo puntc  v is ic  i l  r iC imens ionamenio  sosta  nz ia le
\ i iene a ' j . -cSSei3  cuc i lc  p iu  i i ' i rponani3  per  i l  f i r t i r ro .  c ia io  che pLto

gasscse  cne  ccv ranno  3sse re  abba t iu te  cC  in rp i i ca  u i l a  se r ie  c j i

de i l ' cpe raz ione su i  te r ren i  in ieressat i  e  su l la  fa lCa.
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- le norr i ià dì cui sopra r isalgono. come si puo err incere. a pochi giornì

fa. í isp€ttc a quaiî io comunicato rn seduta pubblica, la dismissior:e cjel la

Iavorazicne del la pancreatina, ha componato una ulterioÍe r iduzione del la

produz ione e ,  qurnd i ,  anche de l  persona le  in  Az ienda.

La A.B.C. Farmaceutici  S.p.A. ha att ivato Ia procedura prevista dal la L. 407lgo, L.
2-23191 e seguenti ,  cioe la Cassa Integrazione siraordinaria per 17 lavoraiori  su 33. Per

a lcun i  d i  lo ro  e  g ià  in iz ia ta

A questo punto mi aspetto un' interrogazione in quesi i  termini:

Che cosa fa ora i l  Cornune per tutelare questi  larror.atori?

Rispondo dicendo quello che puo fare ì l  Comune, in parte lo ha già fatto e ro sia

facendo e continuerà a farlo per aiutare questi  lavoratori .  Li  sta contattando uno ao uno,

per dare loro accoglìenza, aiuio, sostegno, orientamento nel la r icerca di una nuova

occupazione, redazione del la stesura dei curr icula e del le lettere di autocandidatura al le

Aziende, facendo al le stesse Aziende chiarezza sul le possibi l i  agevolazioni e sgravi che la

normativa consente.

Provvedo, inoltre, io stesso a sottoporre i  curr icula al le aziende del bacino del

terr i tor io.

l ,4a ora sono io a fe: 'e una domanda a \. /oi? Che cosa a'rete fatto in.9 anni di

Ammìnistrazione? | problemi di UNIBIOS sono molto piu datat i  ed erano ben presenti

anche a Voi, eppure una svolta r isolut iva si è avuta solo ora e per questo, che siate al di

qua o al di là del la barr icata, prego r iconoscere la determinazione con cui questa

Amnii i ' r is. l i"azione ha :eguito la vicenda.

l l  nostro lavoro è e sarà concentrato, nel futuro prossimo a:

1) Assistere i  lavoratori  nel la r icol locazione;

2) Monitorare e st imolare fortemenie la bonifìca deì sottosuolo. Problema in passato

poco o mai evidenziaic. ma che noi st iamo seguendo ccn pari scrupolo ed

attenzione r ispetto al problema, oggi r isolto, del le esalazioni odorose.

Dist int i  saiutí .
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